



## Prienerin Annette Resch zieht in den Kreistag ein

### Beitrag

Bürgermeisterkandidatin Annette Resch wurde mit 43.280 Stimmen in den Rosenheim Kreistag gewählt und wird Prien dort künftig vertreten. CSU-Ortsvorsitzender Michael Anner: „Ich bin sehr glücklich, dass Annette die Wahl in den Kreistag gelungen ist, da wir viele wichtige Berührungspunkte, wie beispielsweise unsere ROMED-Klinik und unsere Schulen, haben. Als Bürgermeister einer größeren Gemeinde ist es entscheidend, an den Entscheidungen im Kreistag mitwirken und können und stets informiert zu sein.“

Bericht und Foto: CSU-Ortsverband Prien – Annette Resch wurde in den Rosenheimer Kreistag gewählt

**2024**  
**4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC**  
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:  
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE  
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024  
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

**>> hier anmelden**

**ADAC**

## Kategorie

1. Gastronomie

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee
3. Rosenheim